

Wieder viel geschafft,...

... das ist auch in diesem Jahr wieder die Bilanz nach dem Freiwilligentag im AWO Familienzentrum Kirschenstraße!

Zahlreiche Helfer hatten sich am Samstag, den 20.09.25, zum diesjährigen Freiwilligentag im Familienzentrum eingefunden. Ab 10 Uhr wurde hier gestrichen, abgeschliffen, lackiert und repariert, was das Zeug hielt. Die rund 45 großen und kleinen Freiwilligen hatten alle Hände voll zu tun. Dank des guten Wetters konnten auch die im Außengelände geplanten Projekte erledigt werden. Hier wurden Sitzbänke abgeschliffen und neu lackiert, Tische repariert und das Gemüse-Hochbeet überarbeitet. Im Innern bekamen die Wände im Bauzimmer, im Spielzimmer, im kleinen Hausaufgabenzimmer, sowie der Treppenauf- und abgang einen neuen Anstrich. Auch die zweite Ebene im Rollenspielzimmer wurde generalüberholt. Selbst kleinere Arbeiten, wie das neu Verleimen einiger Stühle oder das Anbringen eines Whiteboards konnten dank der vielen Helfer erledigt werden. Gegen 18 Uhr waren dann alle Projekte beendet, alle Pinsel ausgewaschen und alle Werkzeuge wieder verräumt und die letzten Helfer traten müde, aber höchst zufrieden mit dem Erreichten den Heimweg an.